



ネットヨタ三重&つうぴーす編集室 presents

部活応援隊が行く!!

津西高等学校
吹奏楽部
編

演奏を通じて、心を育む

津西高等学校 吹奏楽部

8月に開催される吹奏楽コンクール東海大会出場を目標に掲げる津西高等学校吹奏楽部。全員の意識をひとつにし、日々の練習を真面目に取り組んでいます。



Q1 吹奏楽の魅力を教えてください。

A1 (平岡さん)ひとつの音楽をみんなのできる場所が魅力です。(安藤さん)みんな意識をそろえて練習した結果が本番のステージで出せたとき、頑張ってきたよかったなと思います。



Q2 現在の目標と課題を教えてください。

A2 (平岡さん)吹奏楽コンクール三重県大会を勝ち進み、東海大会へ進むことが現在の目標です。全員が「東海大会に絶対出場する!」と強い意識を持ってほしいです。



部長 平岡 佑二さん (ひらおか ゆうじ)



副部長 安藤 凜さん (あんどう りん)



(安藤さん)本番までに自分たちが持っている力を出し切れるようにしたいです。



Q3 どんな雰囲気ですか?

A3 (平岡さん)一つひとつに丁寧に取り組む真面目さが強いです。日々の練習に対する姿勢がとてもストイックで、挨拶などもしっかりできていた先輩方の姿勢を後輩たちにも引き継いでいきたい。

(安藤さん)部活が休みのテスト期間中にも練習に励むような音楽が大好きなメンバーが集まっています。先輩方のように、後輩を引っ張っていける存在になりたいです。



(辻本先生)昨年は新型コロナウイルス感染症の影響で、コンクールが中止になったほか、休校期間もあり部活動も制限されました。これまで当たり前だった、楽器を吹くことや練習できること、ありがたさを感じ、より部活動を楽しめるようになったと思います。



顧問 辻本 由美子 先生



1年生



2年生

フリモAR アプリをダウンロード! 写真にかざすと吹奏楽部のコメントが見られます。



Q4 部活を通じてどんなことを学んでほしいですか?

A4 (辻本先生)吹奏楽は究極のチームプレー。演奏のスキルよりも、協調性や人の心をおもひやる心を育てたい。人に指示されて動くのではなく、今自分が何をすべきかを自ら考えて行動に移せる人間になってほしいですね。



ネットヨタ三重はスポーツ・文化活動で頑張る団体さんの広報活動を応援します!